
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

7/11（火）・12（水）に、３年生が西浦ﾊﾟｰﾑﾋﾞｰﾁで海遊び体験をおこないました。生徒たちに

ふるさと蒲郡の海の魅力を味わってほしいと、昨年度から始めた体験活動です。生徒たちは、

SUP・釣り・ビーチアート・藍染めの中から好きなものを選び活動を楽しみました。また、海遊びと

バーベキューは全員がおこないました。美しい海や砂浜の中で見せる、生徒たちの穏やかな

笑顔とキラキラ輝く瞳が印象的でした。今年から、この活動を授業参観にしたところ、２日間で

約５０名ほどの保護者の方が見学に来ていただけました。ありがとうございました。 

形原中校長だより  令和５年７月１９日 (水)  N0,  ８６  

～ふるさと形原を愛する形中生～ 

 

 

 

 

   

釣り体験       ３年 I.Y 

２匹しか釣れなかったけど、餌のつけ方や釣る時のコツがわかりました。ゴカイは今まで

触れなかったけど、今日で触れるようになりました。お父さんやおじいちゃんも一緒にやって

くれて、家族や友達と海を感じて楽しめました。釣りに興味が出たので、休日に行ってみた

いです。海は怖いと思っていたけど、入ってみると怖くなくむしろ楽しかったです。地元の海

は汚れていると勝手に決めつけていた自分に後悔するくらい地元の海が好きになりました。 

友達と浮き輪で遊んだり、水をかけ合ったりして、夏の最高の思い出になりました。私たち

が海で遊んでいる姿を嬉しそうに見守ってくれる地域の人や家族の温かさも感じました。  

SUP体験    ３年 R.I 
海での初 SUP 体験でした。海に入ることに抵抗がありましたが、慣れてきたら

とても楽しくできました。プールより少し波があったけど、安全に出来たし、SUP

にも上手く乗れました。思っていたより海水がしょっぱくてびっくりしました。 

地元の海に入ったことがなかったので、良い経験になりました。海での危険な

ことや SUPのコツを知ることができました。地元の海が１番だと感じました。海で

SUPをやることが思っていた以上に楽しかったので、またやりたいと思いました。  

  

 

釣り体験 

SUP体験 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ビーチアート体験  ３年 K.K 

ビーチアートは難しかったけれど、きれいなグラデーションを作ったり、砂

浜で拾った貝殻を使ったりするのがすごく楽しかったです。初めてだったけ

どきれいに上手に作れ、思い出に残る作品になりました。 

 初めて海水浴をしましたが、仲の良い友達と遊べたというのもあって、すご

く気持ちよくて楽しかったです。初めての海水浴の海が地元で良かったで

す。また、機会があったら今度はもっと海の遊びをしてみたいと思いました。 

 

公立高校１２校（蒲郡・蒲郡定
時・蒲郡東・三谷水産・御津あお
ば・時習館・豊橋工科・幸田・吉
良・西尾東・岡崎商業・安城）を
招き、３年生対象に進路説明会を
行いました。3部制にして、なる
べく沢山の高校の説明を聞けるよ
うにしました。各公立高校の特色
や学科の特徴がわかったと思いま
す。自分が輝ける進路先はどこな
のか、しっかり考えて選択してく
ださい。保護者のみなさまの沢山
のご参加に感謝いたします。 

蒲東、齋藤校長先生の巧

みな話術で、会場が笑いに

包まれました。 

 

みんなでおも

いっきり地元の

海を楽しみまし

た。BBQもお

いしかったです

ね。 

 

藍染め体験 

ビーチアート体験 

7/18（火）、生徒総会と役員選挙を開催しました。熱中症

対策のため、体育館ではなくリモートでおこないました。前期

生徒会は｢UNLOCK｣をスローガンに掲げ、｢学年の壁を無くし全

校が一緒になって楽しめる学校｣と｢もっと地域に開かれた学

校｣をめざし、さまざまな活動を頑張ってくれました。特に、形中

夏祭りが印象に残っています。形中に仕掛けられた爆弾を解

除するために、縦割りチームでミッションをクリアしていくという発

想がおもしろかったです。また、ウクライナの子どもたちの現状

を知るために、元プロサッカー選手の加藤さんを講師に招い

ておこなった講演会もすばらしい発想だと思いました。この講

演会を受けて、ウクライナの子どもたちのために、私たちに何

ができるのかを一人一人が考えることができました。 

 

 

後期生徒会役員に立候補した１７名のみなさんの勇気とチャレンジ精神に拍手を送りま

す。後期の執行部には、前期の思いを引き継ぎ、地域を越えて、世界に開かれた学校をめざ

してがんばってほしいと思います。 


